

PENSAMIENTOS SOBRE LA REENCARNACIÓN Y EL YO SUPERIOR

Published 24 May 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Este es un video sobre algunas de las éticas en torno a la reencarnación, o que tienen que ver con ella, pero partiendo del punto de vista y del supuesto de que este existe. En la Tierra, varias culturas, principalmente en Oriente, aceptan la reencarnación como un hecho, tal como se dice y enseña en sus religiones. Pero en Occidente, está básicamente eliminada de las religiones, hasta donde yo sé. El concepto fue parte del cristianismo hasta algún momento de la Edad Media donde fue eliminado o suprimido de los textos religiosos durante una de sus innumerables enmiendas.

Y esto se debe a que innumerables campesinos e individuos de bajo nivel social se suicidaban a un nivel sin precedentes para escapar de la brutalidad del trabajo forzado y de los impuestos súper altos provenientes de los señores supremos y del propio Vaticano. Esto significa que fue eliminado de los textos religiosos con fines de control de la población, ya que las religiones son precisamente para eso de todos modos, por lo que el hecho de que las religiones occidentales no acepten la reencarnación, no significa que no exista, solo significa que la eliminaron para explotar y aterrorizar aún más a la población humana hasta lograr una mayor sumisión.

Hoy en día, en la Tierra, existen innumerables pruebas anecdóticas o circunstanciales de eventos de reencarnación, en su mayoría provenientes de niños pequeños que recuerdan con precisión su vida pasada inmediata, incluyendo suficientes detalles de la misma para ser verificados por los investigadores. Esto demuestra a un nivel bastante fuerte que existe algo así como la reencarnación, simplemente porque un niño tan pequeño no podría recordar todos esos detalles sobre una vida y sobre las personas que existieron en el pasado o que todavía están vivas. Especialmente cuando el niño no ha tenido contacto con esas otras personas.

Para las personas en la Tierra que se han esforzado en investigar qué información está disponible sobre la reencarnación y reunirla toda, su conclusión favorece fuertemente su existencia debido a la cantidad de evidencia circunstancial y no tan circunstancial sobre ella.

En la Tierra, la reencarnación todavía es algo difícil de probar, al menos en los parámetros que su ciencia necesita para considerar algo como verificable o verdadero. Y esto también se debe principalmente al fuerte velo del olvido que casi todos tienen al encarnar allí. Todo esto hace que la mayoría de las personas creen que su conciencia y autoconocimiento es solo el resultado de complejos procesos bioquímicos dentro de un cerebro físico, haciendo que la mayor parte de la población humana caiga en una forma materialista y determinista de entender la vida, recurriendo quizás únicamente a la fe y la creencia en una vida después de la muerte, principalmente como dictan las religiones institucionalizadas, para aliviar o

poder afrontar la idea de la destrucción y aniquilación del ego en el momento de la muerte.

Esto deja la creencia en la reencarnación y en la otra vida solo como un mecanismo de afrontamiento, o de supervivencia del ego, y poco más que una ilusión a los ojos y opiniones de muchos investigadores en la Tierra. Pero para las culturas interestelares avanzadas, la reencarnación no es algo que deba cuestionarse ni siquiera discutirse como verdadero o falso. Es simplemente un hecho obvio de la vida.

Esto se debe a que la mayoría de la población de esas culturas recuerda al menos una vida pasada porque el velo del olvido al encarnar allí no es tan fuerte como en la Tierra. Esto hace que la reencarnación sea tomada como algo obvio para ellos, y esto se refleja en gran medida en su cultura y ciencia, ya que hace que no sea tan dogmáticamente materialista, aceptando plenamente que incluso la mejor versión de su ciencia tiene sus limitaciones. Muchas cosas simplemente no se pueden probar, pero existen como hechos innegables de la vida.

Esto impacta también en su espiritualidad, ya que el objetivo de estar vivo se centra en el aprendizaje, en la experiencia y en desarrollarse espiritual y éticamente bajo la premisa de que lo que cuenta es quién eres y lo que haces, tus acciones y tu manera de pensar, en lugar de cuánta riqueza y cuántos objetos materiales puedes acumular en tu vida.

Esto se debe a que, al menos la mayor parte de su población, si no toda, es plenamente consciente de que no se llevarán cosas y objetos al morir, pero sí todos sus nuevos conocimientos, valores y experiencias. Por tanto, quienes fueron en vida, qué amaron, qué hicieron y qué acciones tomaron es lo que cuenta para todos los miembros de aquellas culturas interestelares avanzadas con un menor grado de velo de olvido.

La razón por la que el velo del olvido es tan fuerte en la Tierra, razón aceptada por muchas razas estelares positivas, es por una simple disparidad de frecuencia. Porque la vibración existencial de la vida en la Tierra es tan baja que tiene mucha dificultad para conectarse con reinos superiores. Mientras que vivir en la Tierra y en un cuerpo biológico es estar en una frecuencia baja que no es compatible con la mucho más alta que se encuentra en otros reinos existenciales astrales superiores, por lo tanto, no pueden interactuar o conectarse, tal vez solo de una manera muy ligera, como una conexión débil y solo a través de lo que el cuerpo biológico permite, como por ejemplo a través de la glándula pineal. Esto a pesar de que mi cultura insiste en que son todas y cada una de las células vivas de un cuerpo las que se conectan con la Fuente, siendo una coincidencia vibratoria con ella y no solo el sistema nervioso central. O específicamente la glándula pineal.

Esta incompatibilidad de frecuencia también explica por qué los sueños son a menudo tan difíciles de recordar, aunque innegablemente están ahí como experiencias que las personas tienen en planos existenciales más ligeros. Pero no siempre pueden recordarlos completos o solo en su mayoría fragmentados debido al mismo problema de incompatibilidad vibratoria, dejando que la gente en la Tierra caiga en explicaciones existenciales materialistas.

El cuerpo biológico es un filtro, un traje, para enfocar el punto de atención del alma solo dentro del rango vibratorio y de frecuencia del llamado mundo material. Pero

cuando el cuerpo biológico deja de funcionar, al morir, entonces el alma puede volver a experimentar todo lo que siempre ha sido, solo que más ampliado debido a todas las experiencias enriquecedoras que tuvo durante su vida.

Y aquí es cuando empiezan a surgir los problemas éticos. Hasta donde he investigado sobre este tema, usando información encontrada en la Tierra, la mayoría de los psíquicos, algunos de los cuales respeto profundamente, dicen que cada vida se planea antes de encarnar. Esto significa que el alma sabe de antemano lo que experimentará durante su vida, sabe por qué quiere vivir todo eso e incluso tiene prevista su salida, sabiendo cómo y cuándo es el momento de fallecer.

Sabe todo esto porque está tomando decisiones basadas en un punto de vista muy ampliado, mientras vive en un reino existencial de vibración elevada, donde el espacio y el tiempo no se aplican y no funcionan como los conocemos en el mundo material. En los reinos existenciales superiores, el tiempo se vuelve muy específico de la conciencia que lo genera y lo experimenta, así como el espacio, porque la distancia también es una percepción y una ilusión que solo pertenece a los reinos existenciales materiales con baja vibración.

Esto también provoca la ilusión de que las distancias y el tiempo son algo aparte de nuestra propia conciencia y no el resultado de nuestra propia percepción. Aquí es donde comienza el mayor problema ético porque la decisión de reencarnar y lo que el sujeto vivirá y experimentará durante toda su vida ha sido planeado y aceptado previamente por su Yo Superior, pero no por el sujeto que vive tal experiencia en el interior de un cuerpo biológico en un lugar difícil de baja vibración como la Tierra, pero no solamente.

El problema es que, desde el punto de vista del Yo Superior, su versión que vive dentro de ese cuerpo material y con acceso limitado a la información y la memoria es en sí misma la misma persona con la misma conciencia. Por lo que siente que tiene el derecho de planear y aceptar cualquier experiencia, dura o no, que tendrá durante su corta y caótica encarnación en un cuerpo biológico vivo.

Pero esa versión del Yo Superior que vive en el cuerpo biológico no es la misma persona porque no tiene acceso a la información ampliada y a las razones por las que suceden las cosas en su vida. Todas las almas son fragmentos de la Fuente, siendo la Fuente misma, pero con un rango limitado de percepción, y es ese rango limitado de percepción el que define a un alma como tal, porque sin ella sería simplemente Fuente. Es el rango de percepción y los diferentes puntos de atención dentro de esos rangos limitados de percepción los que definen un alma y la diferencian una de otra. Por lo tanto, la persona, el alma que se encarna y experimenta su propia existencia a través de la lente de un cuerpo biológico no es la misma que su Yo Superior que planeó dicha encarnación y decidió cuál sería su plan de vida.

Por lo tanto, y por nuestra propia lógica y ética, el Yo Superior es altamente abusivo con su versión encarnada, la cual no tiene idea de por qué ha merecido tanto sufrimiento en su vida ni sabe qué sufrimiento le espera para mañana. Todo eso al mismo tiempo que piensa que son solo el resultado de procesos bioeléctricos generados por su cuerpo, por lo que viven con terror a la muerte.

Muchas personas espirituales y psíquicas en la Tierra dicen que no quieren reencarnar y es comprensible, ya que nadie quiere más sufrimiento. Según ellos, las

personas encarnadas no tenemos otra opción, ya que es nuestro Yo Superior quien tiene el control de nosotros y de lo que sucede en nuestras vidas. Todo esto mientras también afirman que las almas encarnadas también tienen cierta capacidad de decisión por sí mismas, especialmente mientras están haciendo su revisión de vida poco después de morir.

Como dicen, la decisión de reencarnar solo ocurre cuando el alma, que anteriormente estaba en un cuerpo biológico, se une con su Yo Superior. Es solo a partir de ese punto de conciencia superior donde se tomará la decisión de reencarnar y bajo qué circunstancias. Pero, como expliqué anteriormente, un alma con esa conciencia expandida no es la misma, no puede ser la misma, experiencialmente hablando, que la que está o estaba dentro de un cuerpo biológico.

El Yo Superior percibe y cree firmemente que su versión encarnada es solo más de sí misma y, por lo tanto, tiene todo el derecho sobre ella. Pero, desde el punto de vista de su versión encarnada, no es así, dejando que el concepto de un Yo Superior sea solo una idea espiritual vaga y cuestionable. Por lo tanto, el Yo Superior está siendo abusivo e incluso cruel con su versión encarnada y solo utiliza su sufrimiento para promover su avance espiritual.

Y la única manera de evitar esto sería convertirnos en nuestro propio yo superior mientras estamos encarnados, o al menos esforzarnos por lograrlo, tomando así el mayor control posible sobre nuestras vidas. Como es habitual, la forma de hacerlo es avanzar en nuestra percepción y nuestro conocimiento sobre todo lo máximo posible, haciendo que la expansión de nuestra conciencia sea la máxima prioridad de nuestras vidas. Todos debemos hacer todo lo posible para ser proactivos con nuestras vidas y no caer en una mentalidad determinista y de víctima. Toma el control de tu vida, no importa lo difícil que pueda ser, o volverás al mundo material, sirviendo a tu Yo Superior nuevamente.

Todo es una cuestión de en qué lado te estás enfocando: las necesidades y deseos del Yo Superior o tus necesidades y deseos inmediatos, que siempre implican pura supervivencia entre ellos. Debes reunirte con tu Yo Superior mientras estés vivo o tanto como sea posible, o no tendrás control. Vivir de forma determinista con mentalidad de víctima es siempre el resultado de vivir en pura ignorancia.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu